
Protokoll der SEPM – Fachschaftsratssitzung vom 09.07.2013 

Anwesenheitsliste 

Datum       

Name anw. entsch. anw. entsch. Anw. entsch. anw. entsch. anw. entsch. anw. entsch. 

Acar, Nazik X  x   x      x 

Alp, Enes X  x   x     x  

Altieri, Lisa X  x  x      x  

Azadi, Behzad X  x  x      x  

Berent, Sascha X           x 

Bette, Antonia X x    x     x  

Binner, Benjamin X  x  x      x  

Kalchev, Yordan X  x  x      x  

Kamm, Hendrik X    x      x  

Kavak, Ibrahim X  x  x       x 

Keßler, Vivien X  x  x      x  

Kilic, Helin  x   x        

Krause, Katharina X  x  x      x  

Maihöfer, Christian X  x  x      x  

Maihöfer, Sven X  x  x      x  

Müller, Anna X  x  x      x  

Oellers, Philipp X  x  x        

Rentsch, Katrin X  x  x       x 

Schröder, Lukas X    x      x  

Wawrzyniak, Saskia  x  x  x       x 

 

Beginn der Sitzung:  16.00 Uhr 

Ende der Sitzung:  17:20 Uhr 

Protokollant:  Katharina Krause 

  



Top Ergebnis Verantwortlich Termin 

 

Offizieller Sitzungsteil 

1 Seminare in Gehaltsverhandlung und Bewerbung: 

kostenlos von einer Finanzberatung im 

Technologiezentrum, Formaxx; 3-stündig ca., 15-20 

Leute ca., Bauingenieure haben schon mal 

teilgenommen, Termin im Januar um schon mal Erstis 

zu begeistern,  

Antonia Bette  

2 Fakulätsrat: 

Master wird studiengangsintern zulassungsbeschränkt 

ab 2016, bis dahin noch Bestandsschutz, im Notfall 

kann in die neue Prüfungsordnung umgeschrieben 

werden und die drei Verbesserungen genutzt werden, 

es werden neue Studienpläne veröffentlicht da 

Vertiefungsrichtungen umgebaut werden, alte 

Studienpläne selber speichern da die nicht online 

bleiben 

  

3 UTRM vs. SEPM Paintball Match: 

Interesse auf Seiten der UTRMs, ca. 60€ pro Person,  

  

4 Teambuilding: 

Klettern auf Ende der Ferien verschieben um die 

Tutoren mit einzubinden 

Eventteam  

5 Inventarisierung: 

Ende dieses Treffens wird gemeinsam inventarisiert 

alle  

6 10-Jahre SEPM: 

Joachim Zülch-Jahrgang, Feierlichkeiten werden von 

Herrn Barrantes organisiert, nicht alle Studenten 

werden eingeladen, FRS soll Vorschläge unterbreiten 

über verdiente Studenten, es wird nach der Anzahl der 

Vorschläge gefragt, FSR und Tutoren des aktuellen 

Semesters werden auf jeden Fall eingeladen 

 

Antonia Bette, 
Sven Maihöfer 

 



7 Maschinenbauer Ersti-Woche: 

Maschinenbauer haben schon fertig geplant, wegen der 

gemeinsamen Raumnutzung muss unsere Planung 

abgestimmt werden  

Antonia Bette, 
Anna Müller 

 

 

Nächste Sitzung: 

 

Im neuen Semester nach Ankündigung 
 


